

SALUDO A LA PRIMAVERA

EN LA FIESTA DE LA POESIA

¡Hada Primavera! Ya la tierra pisas,
tu menuda planta no corre, que vuela
y por donde cruzas vas dejando estela
de luces, de flores, de aromas y brisas.

Tus manos liliales van prendiendo leves
hojas en el árbol y en los prados flores
y al arroyo vuelves sus dulces rumores
y haces que el sol cálido derrita la nieve.

Tapizas los campos de hierbas y grama,
para que las aves la lleven al nido
su pequeño albergue, redondo, escondido
y hacer con las fibras mullidas su cama.

Bruñes con tu aliento los claros cristales
del río manchados por gasas de brumas
y arropas con musgo los secos eriales
y pueblas los bosques de lirás de plumas.

Por esa Belleza, por esa Poesía,
que presta en los patios la fuente canora
en noche de luna, de amor, soñadora
con su siempre eterna clara melodía.

Por ser tú la reina que todo lo alcanza
y que el bien tan sólo tu paso endereza
llenando los pechos de azul esperanza
y barriendo nubes de oscura tristeza.

Por esos teatros de encanto y de ensueño
que tu afán levanta con visión florida,
donde los poetas forjan esos sueños
que nunca pudieron gozar en la vida.

El más viejo de ellos, saliéndote al paso,
cerrando su herida de desilusión
para saludarte, ya al pie de su ocaso,
¡te ofrece rendido su fiel corazón!

MANUEL MONTERREY